
岸本地区では、まちづくり協議会を母体として昨年11月に集落活動セン
ター推進会が発足し、岸本地区全体の活性化に向けた活動を進めてきま
した。５月10日には推進会から準備会に変わり、約60人の会員が下記の
３部会で本格的に集落活動センター設立に向けた活動をスタートします。

松山繁さん
（昭和22年度卒業生）

岸本地区で集落活動センター準備会発足

岸本小学校
跡地を活用していきます

昭和49年11月号

昭和56年６月号

昭和53年１月号

岸本小学校跡地は、３つの部会での活用が期待されており、小学
校としての役割は終えましたが、集落活動センターの活動を通じ
て形や役割を変え、これからも岸本の皆さんに愛され続ける施設
になるように地域の皆さんと一緒に考えていきます。

香我美町広報で
　振り返る岸本小学校
香我美町広報で
　振り返る岸本小学校
香我美町広報で
　振り返る岸本小学校

①ふれあいカフェ部会
現在開催中のモーニングカ
フェのサービス向上や出張カ
フェ、体験教室などを実施し、
事業拡大を図ります。

②かがみ花フェスタ部会
チューリップ祭りのパワーアッ
プやチューリップなどの特産
品を使用した商品開発を実施
します。

③まちかつ部会
空家を改修し、小学校跡地を
含めた空家活用の実証実験や
サイクリング・お遍路散歩コー
スの作成など岸本地区のＰＲ
イベントを企画、実施します。

ありがとう、岸本小学校

■地域支援課　☎57-8503

岸本地区を一緒に

盛り上げましょう♪

▲運動場側から見た旧校舎▲運動場側から見た旧校舎▲運動場側から見た旧校舎

松山繁さん

地域全体の活性化

に向けて一緒に活

動していただける

会員を募集してい

ます。お問い合わせ

は地域支援課の中

谷（岸本地区集落

支援員）まで！

自衛隊と一緒に行った納涼祭今の校舎があるところに

大きな栴檀の木があった

岸本小学校で精神的にも身体的

にも成長することができた。ここでの

思い出を胸に春からは社会人とし

て頑張っていきます。

体育館で毎週練習していた

バレーボール

旧校舎の西側にあった宇田会館で
いろいろな行事があった

旧校舎では、庭からトンネルのような階段を下りて運動場に出ていた

宇田会館で岸本の先人についての

話を聞いて、岸本に誇りをもった

楠山桃子さん
（平成20年度卒業生）
楠山桃子さん

岸本小
学校での思い出

岸本小
学校での思い出

岸本小
学校での思い出
閉校式典では、卒業生を代表して３人
の方が岸本小学校での思い出を話
してくれました。その思い出の一
部を関連写真とともにご

紹介します。

矢野佳仁さん
（昭和45年度卒業生）
矢野佳仁さん

矢野さん(右端)もバレーボールの
指導者として関わっていた

学校がなくなるのはとても寂しい気持ちだ

が、これからも地域をどんどん活性化して、

今まで以上に良い歴史をつくってほしい。

学校がなくなっても校舎と歴史は地

域に残っている。また、ここに地域の

人が集まって活動していきましょう。

旧校舎では、庭からトンネルのような階段を下りて運動場に出ていた

上に良い歴史をつくってほし

では、庭からトンネルの階
らトン階段を下りて運動場に出

からトン

昭和22年度卒業生）

いろいろな行事があった

宇田会館で岸本の先人について

話を聞いて、岸本に誇りをもった会館で岸本の先人につ
を

まつやま　しげる

やの　 よしひと

くすやま　ももこ

7２０１９.５ 6 ２０１９.５


